

La Métamorph'ose de la maison des Bains

Quand les artistes et le public se rencontrent, la maison des Bains se "Métamorph'ose". Entre peintures, sculptures, musique... l'art s'expose dans toute sa splendeur.

Eric Skoor a joué sur les mots avec cette nouvelle édition. Certains artistes osent et exposent pour la première fois leurs créations, ce qui donne une véritable "Métamorph'ose" de ce lieu culturel.

Ce week-end à la maison des Bains a eu lieu la 5e rencontre des Arts organisée par l'association *Les passeurs de souffle* en collaboration, cette année, avec l'association *Oiseaux et Non-leaders Solidaires*. Cette manifestation a pour but la promotion des arts sous différentes formes et la rencontre de proximité entre les artistes et le public.

L'association yussoise *Les passeurs de souffle*, créée en 2003 par une bande de copains et musiciens, a pour ambition de faire découvrir au public la richesse de l'art sous différentes formes : peinture, sculpture, création artistique et univers musical.

Caroline Mangeonjean a exposé ses sculptures ; Claire Baltès et Martine Mascherin ont exposé leurs peintures ;

Une douzaine d'artistes se sont donné rendez-vous à la maison des Bains qui s'est "métamorph'osée", le temps d'un week-end, en un mélange de toutes formes d'art et de musique.

Photo RL



Marie-Pierre Frisch, ses accessoires de mode et Laurence de Metz, certaines de ses créations et a mis en espace toutes les œuvres exposées à la Mai-

son des Bains. Ce décor hétéroclite a servi la partie musicale qui était assurée par Christilla Legrand à l'accordéon, Mathieu Dantec

au piano, Yann et Marie-Hélène Caroff à la guitare et Whistle ainci que par Geneviève Lacombe, Dominique Skoor et Pascale Namura au chant. Au

programme, chant lyrique, chanson française, accordéon, musique Irlandaise et lecture de texte créés spécialement sur le thème de la métamorphose.